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Section du XII
ème

 arrondissement 

ELECTION DU BUREAU – LISTE DES CANDIDATS 

1/ Pour la fonction de Président, se présente: 

Candidat sortant : Pierre LESAGE, Chevalier de la Légion d’Honneur 

 

 

 

 

 

2/ Pour la fonction de Vice-président, se présentent : 

Nouveau Candidat : Mme Janine PECHA, Chevalier de la Légion d’Honneur 

 

 

 

 

 

 

 

 

Né en 1935 
Architecte honoraire Diplômé par le Gouvernement.  (1963 -2005) 
Urbaniste de l’Institut d’Urbanisme de l’Université de PARIS (1964)  
Président Directeur Général  de la Société P. LESAGE, administrateur de 
biens (1972 - 1996). Président Directeur Général  de la Société SITE 
IMAGE (1985 - 1996). 
Président Directeur Général de P. LESAGE Ingénierie (1988 - 1996). 
Expert honoraire près la Cour d’Appel de PARIS (1972 -2005). 
Officier de l'ordre du Mérite Social 
Président de la section de Paris 12ème depuis le 4 mai 2017, je souhaite 
avec l’aide d’une équipe nouvelle, continuer par des actions d’aide et 
de solidarité, à soutenir nos valeurs au sein de cet arrondissement 
exemplaire en termes de mixité sociale. 
 

69 ans, administratrice générale des Finances publiques honoraire. 
Titulaire d’une maitrise en droit public, ancienne élève de l’Ecole nationale 
des impôts. 
Responsable de structures départementales de la Direction générale des impôts puis de la Direction 
impôts puis de le Direction générale des finances publiques : 

- Directrice des services fiscaux de L’Indre (1999) 

- Directrice des domaines de Paris (2003) 

- Directrice des services fiscaux de Paris Sud (2006) 

- Responsable du pôle fiscal Sud-Ouest de Paris  (2010) 

 Officier de l’Ordre national du Mérite, Officier des Palmes Académiques. 
Je mets mes compétences à la disposition de la section SMLH du XIIéme. 
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Nouveau Candidat : Alain Simon, Officier de la Légion d’Honneur 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3/-Pour la fonction de Secrétaire général, se présente: 

Nouveau Candidat :  Nadine Richard-Pejus . 51 ans . Chevalier de la Légion d’Honneur 

 

 

 

64 ans. Haut fonctionnaire au Ministère de l'Economie et des Finances. 
Inspecteur Général de l'Industrie et du Commerce, il a oeuvré à l'évolution 
de l'aide aux Métiers d'Art et à la reconnaissance du Label Palaces dans 
l'hôtellerie française. 
Contrôleur général économique et financier, il a assuré le contrôle financier 
et budgétaire de l'Etablissement public de communication et de production 
audiovisuelle de la Défense (ECPAD) et de l'Institut national de 
l'Audiovisuel et siège à certains conseils d'administration du secteur 
culturel. 
Auditeur  de la 55ème session nationale de l'Institut des Hautes Etudes de 
défense nationale (IHEDN) et de la 16ème session IH-IE, il est colonel de 
réserve (réserve citoyenne) de la Gendarmerie nationale. 
Membre du Conseil d'administration de la Fondation Universitaire de 
l'Université d'Avignon, il est président de l'association « Le Ban des Arts de 
Chateauneuf de Gadagne » (Vaucluse), organisateur des Musicales de 
Gadagne, en partenariat avec France Musique. 
Essayiste, il a publié plusieurs ouvrages sur la culture, la laïcité et les 
problèmes sociaux. 
Il est membre de nombreuses associations républicaines et siège au Conseil 
d'administration du Cercle Stendhal (tourisme et culture). 
Chevalier de l'Ordre national du Mérite et Officier dans l'Ordre des Arts et 
Lettres. 
Elu lors de la dernière mandature, j’ai participé activement pendant 2 ans 
au renouveau et développement de la section. Avec une équipe 
renouvelée, je suis prêt à consacrer du temps dans le poste de vice-
président selon les tâches qui seront réparties par le bureau pour la 
prochaine mandature. 

Administratrice civile au sein des ministères sociaux depuis 1993, au 
service des politiques publiques sociales, dans l’objectif d’améliorer la 
situation des françaises et des français, de contribuer à la réduction des 
inégalités sociales et de créer davantage de cohésion sociale.  
Champs d’expertise :  

- L’emploi : accompagnement des restructurations, emploi des 

seniors, revitalisation des territoires … 

- La formation professionnelle, initiale et continue, et plus 

particulièrement l’apprentissage ; 

- La cohésion sociale : accompagnement des personnes âgées 

dépendantes ;  

- La santé publique : prévention de la dépression et lutte contre 

le suicide … 

 Motivation : modestement rendre à la République ce qu’elle m’a 
donnée, en mettant mes compétences au service de projets collectifs, 
notamment au bénéfice des jeunes. 

http://www.aef.info/assets/medias/documents/3/9/39481_prv.jpeg
http://www.aef.info/assets/medias/documents/3/9/39481_prv.jpeg
http://www.aef.info/assets/medias/documents/3/9/39481_prv.jpeg
http://www.aef.info/assets/medias/documents/3/9/39481_prv.jpeg
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5/- Pour la fonction de Trésorier, se présente: 

Nouveau Candidat : Jacques KUNVARI.  Chevalier de la Légion d’honneur 

 

 

 

6/- Pour la fonction de Président du Comité Bercy – Quinze-Vingts, se présente: 

Nouveau Candidat : Eric BONSCH.  Chevalier de la Légion d’honneur 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Né en 1949. Retraité actif depuis octobre 2014, européen de conviction 
et œcuménique par filiation, parisien de naissance et de cœur, devenu 
un francilien engagé, je suis investi bénévolement dans plusieurs 
associations et fondations à but non lucratif dans le monde de la 
formation.   

 Je suis particulièrement engagé dans la promotion de 
l’Enseignement Professionnel, Technologique et de l’Apprentissage à 
Paris-IDF. Je suis notamment Président du CFA STEPHENSON, Vice-
Président du CFA régional  multi-professionnel CERFAL,  Secrétaire  du 
CA du CFA PAE (Paris-Académie-Entreprises) et Administrateur du CFA 
AFPE ( 78 Poissy). Je suis aussi investi comme administrateur de 
« Carrefour pour l’Emploi » 

 Depuis dix ans, je suis Président de « Langues en Scène », 
association à but non lucratif, qui a pour objectif l’apprentissage des 
langues par le théâtre dans L’Education Nationale. 

 Je participe également aux réflexions géopolitiques ou 
sociétaires de plusieurs cercles de réflexion, dont le cercle CLE (Contrat-
Liberté-Equité) que j’ai fondé en mai 2016. 

 Pendant 16 ans (2003-j2019 - cinq mandats),  j’ai été engagé 
dans la Réserve Citoyenne du Gouverneur Militaire de Paris comme 
Lieutenant-Colonel. 

 Dans le cadre de la Légion d’Honneur, j’ai été parrain d’une 
jeune fille de la classe de seconde à son insertion professionnelle 
comme ingénieur BTP en passant par une CPGE dans le cadre de la 
Fondation « Un Avenir Ensemble » sans oublier mon engagement 
constant à relier les lycées et les CFA aux actions de la SMLH dans le 
cadre de mes anciennes fonctions de délégué régional des lycées, du 
post-bac, de l’apprentissage et de l’alternance - 1994-2014 - (150 lycées 
- 5 CFA) en Île-de-France. 

Ancien élève de l’Ecole Polytechnique. Né en 1936. 
Retraité. A été notamment :  
Dirigeant de bureaux d’études bâtiment et de sociétés de promotion 
immobilière 
DGA de l’OPAC de Paris et administrateur de sociétés de logement 
social 
Président d’honneur de l’Institut Français du Management        
Immobilier 
Président d’Associations de l’Enseignement catholique 
Habitant le quartier Bercy Quinze Vingt depuis cinquante ans, je 
souhaite m’y rendre utile dans la section SMLH 75012. 
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8/- Pour la fonction de Président du Comité Bel Air-Picpus, se présente: 

Candidat sortant :  Philippe BOUSCHARAIN. Officier de la Légion d’Honneur 

 

 

 

 

 

 

 

 Né en 1942. Engagé en septembre 1961 à l’Ecole de santé  
militaire de Lyon, j’obtiens mon diplôme de pharmacien en 1964 
 à la faculté de Lyon. 
 Ma carrière militaire est essentiellement consacrée à la  
logistique médico-militaire au sein de la Direction des  
approvisionnements et de La Direction centrale du Service de  
Santé des Armées. 
J’ai effectué plusieurs séjours outre-mer (Sénégal, Maroc,  
Tchad). Détaché en 1994 auprès du ministère des Affaires 
étrangères, j’étais chargé de la politique de coopération  
pharmaceutique avec les pays en développement. J’ai quitté le  
service actif avec le grade de pharmacien chef des services. 
Officier du Mérite national. 
Je suis conseiller de quartier et écrivain public à la Mairie du XIIème  
Arrondissement. Je compte poursuivre les actions entreprises avec le 
Président LESAGE. 


